

LIZARTE EXPOSE SES PRODUITS AU SALON INOTECH

Inotech, le salon de l'innovation des secteurs automobile et industriel s'est tenu les 14 et 15 octobre derniers à Clermont-Ferrand. Cet événement, organisé par le Groupe Flauraud a permis à Lizarte de présenter ses gammes de pièces de rechange.



Philippe Salanova, Marina Álvarez et Christian Gendre

Lizarte et le groupe Flauraud, organisateur du salon, renforcent leur collaboration entamée depuis plus de 4 ans et officialisée en avril 2016 avec la signature d'un contrat portant sur plus de 500 références. Avec 21 magasins répartis dans toute la France et une plateforme nationale à Clermont-Ferrand, ville où se déroule le salon Inotech, le groupe Flauraud est un acteur majeur du marché de l'équipement et de l'accessoire automobile européen. Il assure une bonne distribution et répartition des pièces fournies par Lizarte dans le cadre de leur partenariat.

Les pièces de rechange retenues dans les termes du contrat liant Lizarte et le Groupe Flauraud sont :

- Les Pompes
- Les Crémaillères
- Les Colonnes de direction

Lizarte expose pour la première fois à Inotech

Environ 3 000 professionnels ont passé les portes de la Grande Halle d'Auvergne pour découvrir, sur une surface de 5 000 m², toutes les nouveautés proposées durant la manifestation par 130 marques exposées. Cette 31^e édition du salon Inotech était aussi la première à laquelle participait Lizarte en qualité d'exposant.



Marina Álvarez, Responsable du marché français pour Lizarte, se chargeait de l'animation du stand, assistée des deux représentants du réseau commercial en France, Christian Gendre et Philippe Salanova. La participation au salon a permis à Lizarte de connaître le réseau d'agences et le vaste réseau de centres du groupe Flauraud, tout en accomplissant son objectif de promouvoir l'entreprise, ses produits et ses services auprès des visiteurs du stand.

Le salon se déroulait sur deux jours. Le vendredi matin était un moment privilégié par les agences et les acheteurs professionnels, tandis que l'après midi et le samedi ont vu les allées du salon se remplir essentiellement de représentants de garages et de réparateurs indépendants.

Marina Álvarez nous explique la présence de Lizarte au salon Inotech « *En plus de la présentation des produits Lizarte aux acheteurs des entreprises, aux agences et aux indépendants, nous avons pu expliquer notre business et nos compétences. Lizarte peut se prévaloir de 45 ans de présence dans la fabrication de pièces automobiles C'est grâce au respect des protocoles des constructeurs, que nous garantissons nos produits deux ans.* »

Satisfait de sa participation à cet événement, Lizarte croit grandement à la pérennisation de son partenariat avec Flauraud.

À propos de Lizarte

Créée en 1973 et située à Pampelune, Lizarte est une entreprise espagnole majeure dans la fabrication de pièces de rechange re-fabriquées pour l'automobile. Forts de ses investissements en RDI (Recherche, Développement et Innovation), Lizarte est devenue une référence européenne sur le marché de la pièce de rechange en échange standard. Bien implantée en Europe, la société s'appuie sur de nombreux dépôts, notamment en Espagne, en France et Allemagne et compte des distributeurs partout dans le Monde. L'activité de Lizarte participe activement à l'utilisation efficace des ressources et favorise le développement durable.